



運動会を終えて

優勝 1組、準優勝 3組

2年生の皆さん、こんにちは！中学校生活2年目の運動会はどうでしたか？今年は新型コロナ感染症の影響で例年に比べ種目数を減らしての開催となりました。

各クラスそれぞれの良さを生かし、クラス一丸となって団結して取り組むことができました。また、個人種目でも、それぞれ力を發揮し、みんな競技に真剣に取り組んでいました。そして、その人たちを応援している姿もとてもよかったです。いつもと違う形での運動会となりましたがとても充実したものとなりました。



運動会の感想(生徒作文より抜粋)

- ・運動会はみんながみんな頑張っていてすごいと思ったしそのおかげで自分も頑張れたと思います。
- ・運動会後のお弁当おいしかった。最初の体育委員の“パワー”の掛け声でみんな一つになったような気がした。
- ・走っているときに応援したりされたりすると自分で思っているより走ることができて、しんどい時に応援されると頑張って走ろうって気持ちになるし応援のすごさが分かりました。
- ・昨年よりプログラム数は少ないけど、なんか達成感があってなんかよくわからんけどうれしい気持ちになれた。
- ・前日とかに体育で練習して足筋肉痛やったけど何とか勝ててうれしかった。運動会を通して、みんなの仲が深まったんじゃないかなと思った。今回は午前中で終わったけどめっちゃ楽しかった。
- ・生徒会の活動で初めてアナウンスや音楽を流すということをして楽しい運動会の裏には忙しくて大変な仕事がいっぱいあるということを学びました。緊張している自分に声をかけてくれたり、励ましたりしてくれた友達がいてうれしかった。
- ・練習の時は飛べたけど、今日はハードルが飛べるか分からなかつたけど、全力で走った。来年もハードルをやってみようと思った。
- ・お母さんとか家族とかにも見に来てほしかったけど見に来られない状況で寂しかったけどいろんな先生とかに「やっぱり音楽がある方がいい」って言ってもらえてうれしかった。

裏面に続く♪

- ・クラス自体は優勝できなかったが、みんなと団結して楽しむことができた。負け悔しい気持ちもないわけではないが、去年の運動会よりも楽しく感じ、クラスや学年全体が同じ気持ちを共有できるという事をうれしく思った。
- ・めちゃくちゃ悔しいです。友達と勝負して全力で走ることなんて少ないし、コロナウィルスの影響で全然運動ができていなかったのもあって、とても気持ち良かったです。
- ・クラスがダントツで負けてて、自分も走るのは苦手だけどもっと運動会に積極的になって、リレーや補欠に入ったりして力になれたらよかったと後悔した。結果がすべてじゃないし、みんながとても楽しそうに走ったり応援したりできてよかった。
- ・自分が走ってこけた時、一緒に走っていた子が敵という立場なのに「大丈夫?」と心配している様子を見せてくれたのはすごくうれしかった。

